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A n t r a g  N r . :  0 0 7 6 / 2 0 2 2 / A N   

B ri efk opf des A ntragste lle rs: 

31.05.2022 

Tagesordnungspunkt Gemeinderat 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner 
gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im 
öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes: 

Pflege und Bepflanzung von brachliegenden Gewerbeflächen 

Die Verwaltung wird gebeten,  

 Brachliegende städtische Gewerbeflächen mindestens 1x pro Jahr zu mähen 

 Auf den oben erwähnten Flächen eine Bepflanzung mit sog. Energiepflanzen, die nach 
dem Mähen zur Energieerzeugung genutzt werden können 

 Darzulegen welche personellen und finanziellen Ressourcen es hierfür braucht 
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B egründung: 

Brachliegende Gewerbeflächen im Eigentum der Stadt, die wenig gärtnerische Pflege erfahren, 
sind ein unschöner Anblick im Stadtbild, was sich auch negativ auf mögliche gewerbliche 
Kaufinteressenten und damit auch auf die Attraktivität des Wirtschaftsstandortes Heidelberg 
auswirken könnte. Vor diesem Hintergrund befürworten es die SPD-Fraktion, dass diese Flächen 
regelmäßig gepflegt werden. 

Um die Brachen ökologisch aufzuwerten, könnte es sich die SPD-Fraktion vorstellen, dass dort 
sogenannte Energiepflanzen angebaut werden, die nach dem Mähen zur Energieerzeugung genutzt 
werden können. 

g e z e i c h n e t  S P D - F r a k t i o n  
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